

# ゆうやけ



双海地区公民館 発行  
 双海町上灘甲5821-6  
 電話：986-1114  
 FAX：986-1224

双海地区の人口  
 (8月末現在) 3,199人  
 男性 1,488人  
 女性 1,711人  
 世帯数 1,593世帯

## 第24回 「夕焼け村」開村!

# 大きく成長できた7日間の出来事

9月8日から14日までの7日間、潮風ふれあいの館で第24回目となる「夕焼け村」を開村しました。今年は、町内3小学校の4年生以上の児童、22名が参加しました。

子どもたちは、最初は慣れない生活で戸惑うこともありましたが、日を重ねるにつれて、自分でできることが増え、大きくたくましく成長しました。

当事業が今年で24回目を迎えることができたのも、関係団体の皆様、ボランティアの皆様、そして大切なお子様を預けて下さった保護者の皆様のご協力があったからこそだと思います。改めて感謝申し上げますとともに、今後も「夕焼け村」が子どもたちをはじめ事業に関わる全ての人にとっての成長の場としてあり続けられますよう精進してまいります。

## 『参加者からの感想』

・夕焼け村では日常生活以外に「友情」を学びました。この1週間協力して生活しました。日を重ねるごとに絆が深まってきました。お別れすることは寂しいけれどこの一週間で学んだことは消えないのでこれから活かしていきたいです。(翠小学校 後藤 菜乃)

・一週間大変だったけれどみんなと一緒に料理や洗濯ができて楽しかったです。大人になっても忘れない思い出ができました。(由並小学校 大橋 要)

・流しそうめんが一番楽しかったです。みんなとおしゃべりしながら食べるのが最高でした。(下灘小学校 二宮 紗穂)



## 夜の校舎に悲鳴が響く…

8月20日(火)、双海中学校を舞台に双海町ジュニアリーダー会が「肝試し大会」を開催しました。この活動は、昨年に引き続き3度目の開催となり、約80名の地域の方々に参加いただきました。今年は昨年度に引き続き、「中学校を地域の方々に身近に感じてもらいたい」ということで、校長先生に直接お願いして、ご快諾をいただきました。

参加者はジュニアリーダーが1か月前から準備をし工夫を凝らした仕掛けなどに、悲鳴をあげながらも「肝試し大会」を楽しんでいました。真夏の暑さを忘れ、思い出に残る1日になったことと思います。

地域の皆さん、青少年が地域を盛り上げようと一生懸命頑張っています。ジュニアリーダーと一緒に地域を盛り上げていきましょう！

ジュニアリーダーの皆さんお疲れ様でした。



## 熱戦のスマイルボウリング大会

8月20日(火)、ふたみ農林漁業者トレーニングセンターにて、おもしろ大作戦「スマイルボウリング大会」を開催しました。小学生8名と伊予市内で9月からALTとなった4人の先生などが二人一組でチームとなり、優勝を目指し対戦しました。2人の小学生がストライクを達成するなど、白熱したゲームが続きました。9月から赴任される新しいALTの先生方とも楽しく交流できました。



## 公民館視察研修実施！

8月25日(日)、双海地区公民館運営委員会・自治公民館長合同で視察研修として内子町の石畳地区を訪問しました。昭和60年代から始めた景観保存活動である「村並み保存活動」に関するお話や、そこから広がり始まった「水車まつり」、古民家を活用した民宿のお話など多岐にわたる活動について寶泉武徳氏にお話いただきました。人口300人に満たない小さな地区の中で、現在も未来に向けて新しい挑戦を続けています。

今回の研修が、双海地域での更なる活性化や新たな活動のヒントや足掛かりとなることを期待しています。



## レディースセミナーからお知らせ

### お灸教室を開催！

8月23日(金)、第3回レディースセミナーとして、坂本智子氏を講師にお招きし、お灸教室を開催しました。お灸の効果やツボに関するお話や使用方法の講義をしていただいた後、実際にお灸を実践しました。香りや熱さの異なるお灸を使って、実際に効果を感じながら学びを深めました。



### 10月の講座のご案内

10月24日(木)、第4回レディースセミナーを開催します。第4回では、水引教室を行う予定です。単発での受講も可能ですので、ぜひご参加ください！

日程：10月24日(木)  
19:00~20:30

場所：双海地域事務所3階  
第1会議室

内容：水引教室  
講師：大野 裕子さん

問合せ先：双海地区公民館 986-1114

## 図書室の活動を「愛媛県立図書館講習会」で紹介しました

8月7日に愛媛県立図書館で「愛媛県図書館講習会」が開催されました。事例報告で双海地区公民館図書室の活動を報告しました。双海には、「ふたみ図書プロジェクト」という地域の有志で立ち上げた図書室活動の団体があります。「ふたみ図書プロジェクト」が、双海の大人や子どもが集える場所、図書室を通して人と人がつながる場所をめざして活動してきたことを発表しました。



## ニュースポーツ大会に向けて、各公民館特訓中！

上灘、下灘でそれぞれ行われるニュースポーツ大会に向けて、各地区公民館でのモルック体験会が活発化しています。8月には灘町老人クラブ、高野川公民館、灘町5丁目公民館にて、9月は両谷公民館、日喰公民館など、各公民館で練習が行われています。練習の成果を発揮し、大会当日のご活躍を期待しています！



## スポーツ体験会を開催します！

親子でぜひご参加ください

日時 令和6年10月27日(日)  
 場所 しおさい公園市民体育館・競技場ほか  
 対象 どなたでも  
 (小学生以下は保護者同伴)  
 参加費 無料  
 持参物 体育館を利用される方は屋内シューズ  
 参加方法 当日8時50分より市民体育館入口にて受付 (※一部事前申込制)  
 内容 【Dig Sports体験】9時～16時  
 AIが向いているスポーツを提案します  
 【スポーツ体験会】午前の部9時～12時  
 午後の部13時～16時  
 バドミントン、サッカー、テニス、バスケットなど  
 様々なスポーツを自由に体験できます♪  
 ※体験会の詳細については伊予市公式HPをご覧ください。  
 お問い合わせ 社会教育課 (☎982-5155)

## 伊予市地区対抗球技大会開催！



日時 令和6年11月24日(日)  
 午前9時～  
 場所 しおさい公園伊予市民体育館  
 種目 レクリエーション・バレーボール  
 6人制  
 参加資格 伊予市在住の15歳以上の男女  
 ※学生・生徒は除く  
 (勤労学生は可)  
 チーム編成 各地区公民館地域内  
 または学校単位  
 参加費 無料  
 申込方法 参加申込書を伊予市スポーツ協会事務局または各地区公民館へ提出  
 申込期日 令和6年11月11日(月)  
 お問い合わせ 伊予市スポーツ協会事務局  
 (社会教育課内) ☎982-5155

## 上灘コミセン図書室からのお知らせ

図書館10月の休日開館日

**10月5日(土)**  
**12:00～15:00**

※臨時開館は  
**Instagramのストーリーで**  
**ご確認ください!!**



# 10月の行事予定

1	火	上灘公民館まつり実行委員会
2	水	
3	木	下灘公民館まつり実行委員会
4	金	
5	土	上灘コミセン図書室開室(9時~12時)
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	下灘ニュースポーツ大会(モルック大会)
14	月	スポーツの日
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	地方祭
24	木	レディースセミナー
25	金	
26	土	
27	日	ふるさと体験塾(秋の収穫祭)
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	

## 由並短歌会 令和六年九月一日歌会作品

燕の子にぎやかにいて親ばなれ巢立ちて行きぬ大安の日に 稲田 文子  
 残りたる白熱電球納戸にあり灯火管制の在りし日思ふ 田和 裕子  
 三十年もむかしに縫ひしブラウスを今こそ着むとデイの日を待つ 山崎 タمامィ  
 汐満ちて迎え火を焚く瀬戸の浜西の彼方へ孫合掌す 久遠  
 湊神社絶えて久しくなりぬれど今ひとたびの潮吹く勇名 上田 稔



## 俳句同好会 令和六年九月句会作品

コンクリに干る翅青し神無月 亀岡 洋平  
 月あかり良く見えるねと子と歩く 西崎 三和子  
 セピア色の写真見つかる水の秋 早崎 洋子  
 思い切り残暑の砂場着地する 大山 真一  
 膝小僧並ぶ足湯にさるすべり 上田 稔  
 朝顔の鉢を抱へて里帰り 小泉 和子  
 台風や封の切られぬ種袋 池田 フデコ  
 ゆつくりと山傾ける十六夜 東 正三

## 愛媛県原子力防災訓練のご案内

日時 令和6年10月17日(木) 9:30~11:25  
 場所 下灘コミセン 2階 大ホール  
 対象 双海地域の住民  
 内容 ①屋内退避訓練(非常食試食含む)  
 ②安定ヨウ素剤緊急配付訓練  
 ③原子力防災に関する講習(講演)  
 ④避難所生活で気を付けること(講演)

参加方法 当日9時20分までに2階大ホールにお越しください。

問合せ先 危機管理課 出海 (☎982-1218)

伊方発電所で原子力災害が発生した場合に備え、原子力防災に対する理解を深めましょう!

### 主事部屋

10月には下灘ニュースポーツ大会、11月には公民館まつりと双海地区公民館は行事の秋となります。地域の皆様と共に各行事を盛大に行うべく頑張りたいと思いますので、引き続きご協力いただきますようよろしくお願いいたします。(武智)